



13.05.2011

**Antrag zur Sitzung des Umweltausschusses
am 08.06.2011**

Sehr geehrter Herr Heidenreich,

Bündnis 90/Die Grünen stellen folgenden Antrag:

Information des Umweltausschusses über die Umweltauswirkungen einer Nordtangente.

Begründung:

In der Vorlage 2011/015/1, die nur im BPA beraten wurde, sind Feststellungen über den geringen Eingriff in den Naturhaushalt und der Einhaltung der einschlägigen Immissionsgrenzwerte enthalten, ohne dass diese im UA dargestellt wurden.

Wir halten es für erforderlich, dass sich der UA ein eigenes Bild über den Umfang der Auswirkungen für Mensch und Natur machen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Bündnis 90/ Die Grünen

Horst Marzi